





## Communiqué de presse

## Des étudiants italiens étudient le Chablais et le Geopark

Du 4 au 8 novembre, 17 lycéens italiens viennent à la rencontre d'étudiants de première du Lycée de la Versoie à Thonon, pour une semaine de visites, de travail et de recherche sur le territoire du Chablais, dans le cadre de ERASMUS+. L'objectif de cette semaine de découverte sur le territoire est de sensibiliser ces jeunes à l'héritage géologique et au changement climatique.

Au programme de ce séjour, différentes sorties sur le terrain : Impluvium d'Evian sur le Plateau de Gavot avec Patrick Lachassagne (Hydrogéologue Danone et Président du Conseil scientifique du Geopark Chablais), usine d'embouteillage de la Société des Eaux Minérales d'Evian, Puisoir d'Orcier avec Martial Dray (Hydrogéologue), Vouas du Lyaud, visite de l'INRA avec présentation du laboratoire et des recherches en cours, et enfin découverte du lac de Vallon avec ASTER (travaux pratiques pour comprendre l'eau, ses caractéristiques et ses origines). Durant cette semaine les lycéens sont accompagnés et guidés par Sophie Justice (coordinatrice du Geopark Chablais), Ilaria Selvaggio, Luigi Perotti, Marco Giardino (Geopark Sesia Valgrande), D. Le Guern (professeur au Lycée de la Versoie), et Patrizia Balzarini, Giuseppina Antoniotti, Ramoni Carlo (professeurs italiens).

## Syndicat Intercommunal d'Aménagement du Chablais

2 av. des Allobroges-Square Voltaire-BP33, 74201 Thonon-les-Bains Cedex

Tél.: 04.50.04.24.24

STAC
des collectivités construisent le Chablais

www.geopark-chablais.com